

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《北済協 令和3年度 事故防止重点項目》

- よく視る
- 追突・交差点事故の根絶
- 構内・バック事故の根絶

《事故を起さない、事故に遭わない》

- ゆずる・止まる・守る
- スピードは控えめに
- ウィンカーの徹底
- 信号厳守
- ゆとりのある計画と、ゆとりのある運転を！
- 帰宅(帰庫)するまで気をゆるめずに
- 5月・6月は、バイク・自転車の交通死亡事故が多い

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

飲酒運転を深刻にとらえて

次のことをしっかり考えてみましょう！

- ◆ 飲酒運転は**犯罪**！
悪いことは必ず露呈される！ あなたは、その責任とれますか？
- ◆ **相手の身になれ**！
自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？
- ◆ 飲酒運転による**代償は多大**！
飲酒運転で**仕事や家族を失う**可能性もある！ あなたは、その覚悟はありますか？

信号交差点 出合い頭に衝突

軽乗用車が横転、対向に停まっていた乗用車に衝突

乗用車は後ろに停まっていたトラックに衝突

2人が病院に搬送

「青信号になったので交差点に入ったら衝突した」

◇交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう◇

◇信号が青でも、一応右見て左見て発進する癖をつけましょう◇

2021/6/5(土) 12:29

5日午前7時すぎ、東京都の信号交差点で、直進の緑色の軽乗用車が、右側から来た白い軽乗用車と衝突。白い軽乗用車は横転して、反対車線に停まっていた乗用車にぶつかり、その衝撃で乗用車が後ろに停まっていたトラックに衝突しました。この事故で、横転した車を運転していた男性がガラス片で両ほほを切るなど2人が病院に搬送されましたが、意識はあるということです。緑色の軽乗用車を運転していた女性は「青信号になったので交差点に入ったら衝突した」と話しているということで、警視庁は事故の原因を調べています。

深夜11時 雨降り、緩いカーブ 正面衝突

1人死亡、1人軽傷

◇雨降りは、「スピード」を落とし、「車間距離」を長めにとること◇

◇雨降りは、「視界不良」による、「見落とし」を警戒する◇

2021/6/5(土) 12:39

4日午後11時頃、群馬県の県道で男性(67)の軽乗用車と、男性(58)の乗用車が正面衝突し、軽乗用車の男性が搬送先の病院で死亡した。乗用車の男性は足に軽いけがをした。現場は片側1車線で緩いカーブ。警察によると、当時は雨が降っており、事故原因を調べている。

深夜12時 片側2車線の横断歩道のない場所

横断中の男性、乗用車2台にはねられ意識不明の重体

片側2車線なら4車線分を、横断歩道もないのに渡ろうとした...

◇『深夜』、歩行者・自転車が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

◇夜間走行時は、ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を◇

2021/6/5(土) 12:04

4日深夜12時ごろ、宮城県の市道で、道路を歩いて渡っていた会社員の男性(55)が乗用車にはねられました。男性はその直後に後続の別の乗用車にもはねられて、意識不明の重体となっています。男性をはねた2台の乗用車を運転していた男性と女性にけがはありませんでした。現場は片側2車線の直線道路で横断歩道はありませんでした。警察は、運転していた人から話を聞くなどして事故の詳しい原因を調べています。